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第十八届会议 

2012 年 7 月 16 日至 27 日 

牙买加金斯敦 
 
 

  关于克拉里昂-克利珀顿区环境管理计划的状况 
 
 

  秘书处的说明 
 
 

 一. 导言 
 
 

1. 法律和技术委员会在 2011 年第十七届会议上，根据《公约》第一百六十五

条⑵(e)款行使职权，通过并向理事会提交了克拉里昂-克利珀顿区的环境管理计

划(ISBA/17/LTC/7)。委员会制定这一计划用了三年时间，同时考虑到在 2007 年

和 2010 年讲习班的数据和假设(关于背景资料，见 ISBA/14/LTC/2)。如委员会所

提议，该计划包括设立九个有特别环境利益的区域，以保护克拉里昂-克利珀顿

区的生物多样性、生态系统结构和功能不受海底采矿的潜在影响。理事会注意到

委员会的建议，通过了一项有关克拉里昂-克利珀顿区环境管理计划的决定

(ISBA/17/C/19)。  

2. 在其决定中，理事会确认委员会的建议旨在落实《“区域”内富钴铁锰结壳

探矿和勘探规章》所倡导的预防性办法。理事会还决定，在环境管理计划通过之

前，委员会将参照环境管理计划草案，对任何在拟议设立的有特别环境利益的区

域之一进行勘探或开发的申请给予特别严格的审查。理事会还呼吁按照《公约》

第一百四十三条在有特别环境利益的区域内进行海洋科学研究，并通过管理局充

分和有效地传播这些研究的结果。此外，理事会请秘书长采取步骤，拟订有利于

发展中国家的“区域”内海洋科学研究计划，并向其他有关国际组织，包括那些

关心“区域”内公海事项的组织通报其决定。理事会请管理局秘书长再召开一次

研讨会，重新审查提议中采用的数据和假设，确定方法的科学有效性并解决用于

评估该计划数据的可获得性问题，并于今后制定计划，同时注意到该计划具有灵
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活性，并且需经审查。最后，理事会要求委员会根据这一研讨会的结果和理事会

的讨论进一步审查其提议，并向理事会第十八届会议提出明确建议。 

 

 二. 第十七届会议以来的活动 
 
 

3. 第十七届会议之后，秘书长向所有有关的国际组织，包括美洲热带金枪鱼委

员会、中西太平洋渔业委员会、生物多样性公约秘书处和联合国环境规划署通报

了理事会的决定。秘书长还召开了一次与管理局订有合同的承包者会议，以解决

用于评估环境管理计划的数据的可获得性问题。  

4. 关于理事会要求在第十八届会议之前举办的讲习班，理事会指出，委员会通

过的环境管理计划是以当时所掌握的数据为依据。在此期间，没有得到其他整套

数据，因此在第十八届会议之前再举办一次讲习班，对评估环境管理计划中的各

项假设没有意义。无论怎样，目前没有在提议时间举办另一个讲习班的预算资源。  

5. 然而，理事会指出，承包者在其勘探活动中，为收集环境数据作出了很大努

力。其中许多数据尚未用于制定环境管理计划，因为管理局当时并未得到这些数

据。因此，秘书长决定在 2011 年 1 月，召开一次承包者非正式会议，以解决提

供数据并将其用于评估环境管理计划的问题。本次会议的简要记录已作为

ISBA/18/LTC/3 号文件提交给委员会。 

6. 承包者在会议上或提供了更多的原始数据，或承诺将尽快提供此类数据，而

且今后将以标准化电子格式提交所有收集到的数据。现已拥有可用于审查环境管

理计划的数据量已大大高出承包者会议之前的水平，而且预计随着越来越多的承

包者履行其承诺，数据量还将增长。秘书处正在审查和吸收所提出的新数据，并

将在适当的时候就数据及其潜在用途提出报告。但应指出的是，必须进一步实现

标准化，才可以吸收每个承包者的数据，将其用于评估区域生物多样性和物种范

围。基于承办者的建议，提议在管理局可在提供预算经费的情况下，召开三次专

家研讨会，规范与多金属结核矿床相关的巨型动物、微型动物和小型底栖动物区

系的分类。在这方面，已提出在 2013 年至 2014 年财政期间为举行此次讲习班提

供财政资源。然而应当指出，这其中包括管理局就其他优先问题举办的讲习班，

包括开采守则的制定工作所涉问题的讲习班。 

 

 三. 今后的步骤 
 
 

7. 虽然管理局现在所得到的环境数据量明显多于第十七届会议时的数据，承包

者仍然要提供大量数据，并作出很大努力，利用标准化数据建立一个综合数据库。

在完成这些活动之前，委员会将很难就环境管理计划提出任何不同结论或建议。

因此，进一步审议该计划的时间在很大程度上取决于为推动数据分析工作而提供
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的资源。还可指出的是，鉴于目前每年举行一次会议的安排，以及有待解决的优

先问题清单，委员会在 2014 年之前不大可能讨论修订计划的问题。 

8. 就计划目前的状况而言，委员会在 2011 年通过了计划。理事会虽然并未通

过这一计划，但注意到委员会通过了计划，并还决定，在委员会经进一步审查通

过一项最终计划之前，委员会将参照关于环境管理计划的审议，对在特别环境利

益区域进行勘探的任何工作计划的核准申请进行审查。委员会也注意到目前克拉

里昂-克利珀顿区合同区与拟议环境利益区没有任何冲突。 

 


